

## **PRESSEMITTEILUNG**

Ehringshausen, 30. Mai 2018

### **Hedrichs Newcomers mit dabei!**

Neue Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Mittelhessen willkommen heißen, das ist das Ziel der „Newcomers Day“-Veranstaltungsreihe, die vom Arbeitskreis Willkommenskultur unter dem Dach des Regionalmanagements Mittelhessen konzipiert wird. Die dezentralen Veranstaltungen sollen eine erste Orientierung geben und in allen Fragen, die Newcomer haben, Hilfestellung bieten. Eingeladen sind neu rekrutierte Fach- und Führungskräfte, die innerhalb der letzten zwei Jahre nach Mittelhessen gekommen sind und nun dort leben oder arbeiten. Die Events mit wechselnden Programmhilights finden an verschiedenen Orten innerhalb der Region Mittelhessen statt.

Am 03. Mai besuchte unsere Personleiterin, Andrea Potsch, mit unseren „Mittelhessen-Neulingen“ Paul Rogall, Benedikt Gube und Torsten Franke den Newcomers Day in Gießen. Dieser fand im „The Keller Theatre“ statt. Mit einer lockeren & lustigen englischsprachigen Vorstellung, genannt „Run for your Wife“ von Ray Cooney, ermöglichten die Künstler den Zuschauern einen schönen Abend. Im Anschluss an das Stück gab es ein kleines „Get-together“ mit einem Buffet aus kleinen Häppchen und Getränken.

Wir freuen uns, den dreien die Region Mittelhessen ein wenig näher gebracht zu haben und besuchen diese Veranstaltungen gerne auch mit weiteren neuen „Mittelhessen-Neulingen“ der Hedrich GmbH.

### **Textinformation:**

(163 Wörter, 1.189, inklusive Leerzeichen)

**Bildmaterial:**



**Bildquelle:** HEDRICH Group

Abdruck honorarfrei. Wir freuen uns über einen Beleg.

**HEDRICH Group**

Die HEDRICH Group ist ein weltweit führendes Engineering-Unternehmen im Vakuum-Anlagenbau und spezialisiert auf die Entwicklung, Konstruktion, Montage und Prüfung von maßgeschneiderten Kundenlösungen. Als Systemanbieter für die Elektro- und Automobilindustrie sowie für die Bereiche Windkraft-, Pharma- und Medizinbranche bietet die HEDRICH Group maßgeschneiderte und innovative technische Produkte sowie Dienstleistungen entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Als Spezialist für die

Verarbeitung von Isoliermedien unter Vakuum zur Optimierung dielektrischer Eigenschaften im Bereich Silikon-, Gießharz- sowie Öl-Papier-Isolieranlagen ist das Unternehmen in über 30 Ländern aktiv und beschäftigt mehr als 230 Mitarbeiter.